
 

Ata n.08/2020 - Reunião da Comissão de Bolsas do Programa de Pós-Graduação 

em Educação da UFF, realizada em 10/09/2020. 

 

Aos dez dias do mês de setembro de 2020, às 10:00 h, reuniram-se via on-line, devido 

indicação de quarentena como modo de contenção à propagação pandemia do vírus 

COVID-19, a professora Mônica Vasconcellos (representando a Coordenação do 

PPGEducação/UFF) e as integrantes da Comissão de Bolsa: professoras Flávia dos 

Santos Soares e Maria Cecilia Fantinato, e  doutorandas  Fabiane da Costa e Silva e 

Heriédna Cardoso Guimarães, esta última já na condição de representante discente, 

conforme aprovação na reunião do Colegiado de 8 de setembro deste ano. A reunião foi 

iniciada com algumas discussões acerca do estágio docente. Ficou combinado que o 

professor de estágio docente assinaria pelo orientador, caso este estivesse afastado. A 

Comissão estipulou também que o prazo de inscrição no estágio docente  seria até a 

semana anterior do início de cada semestre letivo. Em seguida, Mônica informou que 

enviaria para a Comissão o documento de prorrogação de bolsas da CAPES e o que 

tinha aprovado na reunião do Colegiado. Após alguma discussão, ficou decidido que os 

pedidos de prorrogação de bolsas, feitos pelo orientador, seriam encaminhadas para a 

Comissão de Bolsas.  Em seguida, Fabiane relatou algumas dúvidas, a partir das 

mensagens enviadas ao email da Comissão de Bolsas, comunicando  haver necessidade 

de um período de adaptação ao novo formulário de solicitação de bolsas, já que alguns 

enviaram anteriormente pelo formulário antigo. Fabiane informou que todos os pedidos 

foram contabilizados, e que a lista de solicitações, com nomes e números de matrícula, 

seria colocada na página do Programa, no espaço Bolsas. Com relação à classificação 

dos solicitantes inscritos, ficou combinado que este seria o tema de pauta de próxima 

reunião desta Comissão, a ser realizada no dia 08/10, às 15 horas. O próximo ponto de 

pauta foi a análise dos relatórios de bolsa entregues, relativos a 2020.1. Foram 

aprovados pela Comissão os relatórios de bolsa dos seguintes doutorandos: Adrielly 

Ribas Morais, Alessandra Cristina Raimundo, Aline Praca Bernar, Ana Elisa Alves dos 

Santos, Carolina Luiza de Castro da Silva, Claudia de Jesus Meira, Cyntia de Souza 

Bastos Rezende, Danielle Sampaio Albuquerque, Elder dos Santos Azevedo, Eleonora 

Abad Stefenson, Erica Aragão Monteiro, Francisco Josimar Ricardo Xavier, Helton 

Messini da Costa, Heriédna Cardoso Guimarães, Hosana do Nascimento Ramoa, Isabel 

Silveira da Silva Leite, Julia Dionisio Cavalcante da Silva, Jully Anne Almeida Lima, 

Laís de Paula Pereira, Laís Vianna de Oliveira, Leidiane dos Santos Aguiar Macambira, 

Luciana Silva dos Santos, Mahalia Gomes de Carvalho Aquino, Marcia Fernanda 

Carneiro Lima, Marcio Gomes da Silva, Maria Dolores Campos Rebollar, Mariana 

Diniz Bittencourt Nepomuceno, Mariana Maia Moreira, Michelli Silva Sousa Agra 

Amorim, Moises Amora da Silva Filho, Olindina Serafim Nascimento, Penha Mabel 

Farias do Nascimento, Reginaldo Lima de Moura, Ruben Perez Buendia, Ticyane 

Madeira Cavalcanti, Treyce Ellen Silva Goulart, Vanessa Lima Blaudt Rocha, Victor 

Carvalho Loback de Faria. Também foram aprovados os relatórios de bolsa dos 

seguintes mestrandos: Adriana Silva Campos Cardoso, Alessandra Carvalho Nogueira, 

Alessandra Gonçalves Soares, Amanda Goncalves da Silva, Ana Carolina Pereira de 



Oliveira, Ana Luisa dos Santos Aguiar, Ama Paula Valle Pereira, Beatriz Martins de 

Souza, Bruna Garcia da Cruz Canellas, Bruno Almeida Regis dos Santos, Caroline 

Andrade Fernandes, Cristobal Julia, Daniele Fontam do Nascimento Cerqueira, Davi 

Ferreria Nogueira, Edite Santanna da Silva, Gisele da Mota Lyra, Gisele Duarte 

Teixeira, Giulia de Vito Nunes Rodrigues, Iasmim Cavalcanti  Caballero Lira, Jefferson 

Basilio Cruz da Silva, Julia Gurgel do Amaral Freire de Carvalho, Juliana Vieira Walter 

Bittencourt, Keyla Gomes Veloso, Laís Zacharski de Oliva, Larissa Silva da Conceição, 

Livia Mourino de Mello, Lohana Antunes da Mata,  Luisa Machado,  Luisa Valença 

Reis,  Marcela Felicio de Oliveira Rodrigues, Marcos Raddi dos Santos, Maria Cristina 

de Queiroz Barbosa, Maria Isadora Caldas Ferreira,  Mario Cesar Cajé Silva,  Renata 

Souza Araújo,  Rogério Taua Mellho Machado, Suziane de Oliveira dos Santos 

Gonçalves, Taynara Bastos Teodoro,  Vinicius Carvalho de Andrade, Yan Orge 

Fernandes Barbosa. A Comissão decidiu que seria enviado um e-mail solicitando aos 

que não haviam ainda entregue relatório de bolsa que o fizessem prontamente. Após 

alguma discussão sobre a necessidade de se adotar algum tipo de sanção para os 

bolsistas inadimplentes, ficou decidia que esta Comissão elaboraria uma manual de 

orientações e compromissos dos bolsistas, a ser aprovada em reunião do Colegiado. 

Também foi discutida a melhor data para contabilizar a produção discente de 2020 nos 

relatórios, sendo proposta a ideia de uma reunião em final de fevereiro para esta 

finalidade. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 12:30, e eu, Maria 

Cecilia Fantinato, lavrei a presente ata. 


